

PARA ENFRENTAR LA CRISIS DEL AGUA EN CHILE

Diputado Pino impulsa la creación de un Plan Nacional de Educación Hídrica

De manera unánime, la Cámara de Diputadas y Diputados aprobó el proyecto de resolución del parlamentario por la región de Coquimbo, Víctor Pino, para solicitar al Presidente de la República, Gabriel Boric, la creación de un Plan Nacional de Educación Hídrica, que tiene como objetivo central fomentar la sostenibilidad y la conciencia ambiental en Chile, especialmente en el contexto de la sequía prolongada que afecta al país, a pesar de las recientes lluvias.

“Como todos saben, el contexto en el cual nos encontramos al inicio de este año era una catástrofe en materia de crisis hídrica para muchas regiones del país. Por lo tanto, determinamos avanzar en diferentes medidas para concientizar a la población sobre el mejor uso del recurso

hídrico en cada una de las comunas”, explicó el diputado Víctor Pino. En ese sentido, el legislador del Partido Demócratas, destacó que “las lluvias recientes han brindado un respiro, pero no han resuelto el problema de la sequía, lo que hace imprescindible la implementación de programas integrales de sensibilización y formación”.

El Plan Nacional de Educación Hídrica, propuesto por el diputado Víctor Pino, busca inculcar desde la educación preescolar hasta la educación media la importancia del agua y su uso eficiente. “Durante años, Chile ha estado expuesto a una política del derroche del agua. Hoy día, a través de las nuevas generaciones con el conocimiento necesario, podemos sentar las bases para una relación más

armoniosa entre la sociedad, la gente y por sobre todo, los ecosistemas y el vital elemento que es el agua”, afirmó el parlamentario.

Además, el diputado Víctor Pino hizo un llamado al Primer Mandatario, para que ponga en marcha este plan en colaboración con los ministerios pertinentes. “Es momento de que el Presidente Gabriel Boric ponga a su gobierno a hacer manos a la obra, a través de un trabajo en conjunto con los ministerios que correspondan, sobre todo los Ministerios de Obras Públicas, de Economía y de Educación, para abrir la puerta a estos programas que permitirán a las nuevas generaciones hacer un uso más sustentable del recurso hídrico”, subrayó.